COMUNICADO CANDIDATURA DE REGENERACIÓN

ASOCIACIÓN GREMIAL MADRID

Madrid. 4 de octubre de 2019.- Desde esta candidatura de Regeneración a las elecciones del próximo 6 de octubre, encabezada por Alberto de la Fuente Miñambres, negamos con rotundidad las gravísimas acusaciones "de amenazas" y "acoso" vertidas contra nosotros por la candidata Belén Castro Fernández.

Unas declaraciones deleznables y absolutamente falsas publicadas en larazon.es que ya están siendo estudiadas por nuestros abogados y que por supuesto tendrán respuesta en los tribunales con la correspondiente querella.

Este nuevo ataque de carácter no político sino personal forma parte de la sucia estrategia de un candidato que no tiene argumentos válidos para defender su gestión y utiliza la mentira hasta extremos deplorables con el único objetivo de mantenerse en el cargo.

Reiteramos la falsedad de todo lo declarado por la señora Castro Fernández y queremos dejar bien claro que condenamos cualquier tipo de conducta violenta, verbal o física. Cualquier persona cabal jamás recurriría a estas maniobras de cloaca para intentar ganar unas elecciones.